

EKSPOS

Babinsa 01/Penaron Memberi Arahan dan Bimbingan Kepada Mahasiswa KKN

Kusdiyono - ACEHTIMUR.EKSPOS.CO.ID

Feb 17, 2022 - 13:34



Serka Fahri Solihin Babinsa Koramil 01/Peunaron Kodim 0104/Aceh Timur melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan para mahasiswa KKN Universitas Samudra (Unsam Langsa) dalam rangka pembinaan generasi muda, yang bertempat di Desa Bukit Tiga, Kecamatan Penaron, Kabupaten Aceh Timur

Serka Fahri Solihin Babinsa Koramil 01/Peunaron Kodim 0104/Aceh Timur

melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan para mahasiswa KKN Universitas Samudra (Unsam Langsa) dalam rangka pembinaan generasi muda, yang bertempat di Desa Bukit Tiga, Kecamatan Penaron, Kabupaten Aceh Timur, Kamis (17-02-2022).

Mahasiswa yang melaksanakan KKN di wilayah binaan Koramil 01/Peunaron sebanyak 183 orang yang sudah tersebar di seluruh Desa yang ada di dua Kecamatan yaitu Kecamatan Penaron dan Serba Jadi. Kegiatan KKN ini berlangsung selama satu bulan mulai dari tanggal 10 Februari sampai tanggal 12 Maret 2022.

Terdapat 10 orang Mahasiswa yang di tugaskan di Desa Bukit Tiga, Serka Fahri Solihin selaku Babinsa Bukit Tiga memberi himbauan kepada 10 orang Mahasiswa KKN tersebut agar dalam pelaksanaan kegiatan selalu menjaga kesehatan dan kebersihan tempat tinggal mereka selama satu bulan, dan bisa memberi masukan sesuatu yang bermanfaat terhadap masyarakat serta menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut Serka Fahri Solihin menyarankan dan mengajak para Mahasiswa untuk melaksanakan sosialisasi ke sekolah-sekolah guna memberikan wawasan kepada para pelajar SMA bagaimana cara masuk ke Perguruan Tinggi Negeri, Dia juga berharap agar dalam melaksanakan kegiatan para mahasiswa bisa koordinasi dengan Koramil serta instansi terkait untuk membatu kelancaran kegiatan yang dilaksanakan selama pelaksanaan KKN di wilayah Peunaron. Ungkapnya.

Disamping itu Babinsa menambahkan kepada Mahasiswa dan Mahasiswi yang sedang melaksanakan KKN di Desa Bukit Tiga sewaktu melaksanakan tugas harus bisa menempatkan diri dan tetap menjaga keamanan dan kekompakan," ungkapnya kembali.

Siswanto selaku Keuchik Bukit Tiga mengharapkan kepada Koramil 01/Peunaron khususnya Babinsa Bukit Tiga untuk bersama-sama mendampingi para mahasiswa KKN dari Universitas Samudra Langsa dalam melaksanakan tugas-tugasnya di Desa Bukit Tiga ini, sehingga apa yang menjadi tujuan para mahasiswa tersebut dapat dilaksanakan dengan baik dan bermanfaat serta memberikan kontribusi yang positif bagi masyarakat," ucapnya sambil tersenyum.